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南部小学校及び興譲小学校保護者のみなさんからいただいた再編統合に関する質問・意見への回答等について 

 

No. 質問・意見等 回答及び説明 

１ 第一中学校について、統合で生徒が増えると思うが、仮

設でプレハブを建てるなどして対応するのか。それとも

校舎の中を改修して対応するのか。 

令和７年度に五中と統合する際は、校舎内部の改修を行い必要な教室を整備する予定で

す。また、令和１１年度に七中と統合する際の対応についても、内部の改修で対応する方向

で現在検討を行っています。なお、遠距離の生徒が増えることにより、スクールバス等の運

行が想定されますので、バスプールなど校舎周りについても整備をしていく予定です。 

２ 中学校の再編をすることによって、第一中学校に遠く

なる生徒もいると思うが、こういう生徒に対する支援の

あり方として、自転車通学ということは認められるのか。 

令和７年度の五中との統合や令和８年度の中学校区の見直しなど、第一中学校が新たな学

区となるタイミングで、自転車通学の対応についても検討していく予定です。 

３ 自転車通学を距離に応じて認めるということは今の時

代にそぐわないと思う。安全教育などを実施したうえで、

統合の機会にすべての中学校で距離にかかわらず自転車

通学を認めていただきたい。 

統合に伴う具体的な通学方法については、統合準備委員会で検討していくことになりま

す。また、通学区域の変更に伴う通学方法についても検討していきます。 

４ 現在、中学校給食は小学校からの親子給食方式で提供

されているが、中学校が統合するときには給食センター

からの提供となる認識でよいか。 

令和８年度より共同調理場から各中学校に提供するような形になります。現在、共同調理

場の整備に向けて準備を進めているところです。 

５ 運動着についてはどのような検討をしているのか。 運動着も含めて、通学カバンや内ズック等については、統合する中学校間で検討を進めて

いるところです。来年度中学校に入学する現在の小学校６年生のみなさんから新しいものが

購入できるよう準備していきます。 

６ （仮称）南西中の建設工事により、今の二中のグラウン

ドが使えなくなると思うが、体育や部活動でグラウンド

を使う場合はどのような対応になるのか。 

工事期間でも体育館は引き続き使用できますが、二中のグラウンドを使った活動はできな

くなります。現在、グラウンドの代替施設について検討を進めているところです。 

７ 最近悲しい事件もありましたので、自転車通学も含め

た安全な通学手段について、統合の時期にかかわらず早

い時期から検討していただきたい。 

今回の事案を受けまして、安全な通学方法に関して各中学校で様々な視点から検討をして

いただいています。なお、子ども達の安全な登下校については、統合の時期にかかわらずし

っかりと考えていきたいと思っています。 
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No. 質問・意見等 回答及び説明 

８ 統合により中学校１校あたりの生徒数が増えると思う

が、先生の比率も変わったりするのか。通常よりも多く配

置されたりするのか。 

教員数については、法令により生徒数や学級数に応じて適正な配置人数が決まっていま

す。なお、統合にかかわって、子ども達の不安解消や通学支援等を行う支援員を市独自で配

置していきたいと考えています。 

９ 中学校の制服が統一になるとのことだが、中学校によ

ってバッチやリボン等といった何か目印となるものはあ

るのか。 

各学校の識別ができるように、中学校ごとにネクタイの色を変えています。ネクタイのド

ット柄が黄緑は（仮称）南西中、ピンクは（仮称）北中、ブルーは（仮称）東中となってい

ます。 

１０ 統一の制服となった場合、どの中学校の生徒なのか区

別がつかなくなり不便ではないか。何か識別できる工夫

はあるのか。 

№９に同じ。 

１１ 二中だけでなく、一中も来年から新しい制服にして欲

しい。下に子どもがいるので、お下がりが出来ない。 

新しい制服につきましては、統合中学校の制服として、統一化をして新たに導入するもの

です。そのため、第一中学校の生徒のみなさんについては、（仮称）東中の開校時（令和１

１年４月）に３年生となる令和９年４月の新入生から着用いただく予定です。新制服はすべ

ての統合中学校共通のものとなり、学校間でのリユースも可能となってきますので利用いた

だければと思います。 

１２ 資料の内容で異議はありません。 ご理解ありがとうございます。引き続き、保護者の皆様への分かりやすい情報提供に努め

ていきます。 


